

* EDUARDO LUQUE HIDALGO DE VISITA

La jornada anterior tuvimos la visita del exjinete nacional Eduardo Luque Hidalgo, el popular ex jockey, quien reside en los EE.UU. Su presencia coincidió con los 41 años de la inauguración del antiguo Buijo, recordando que en aquella cartelera del sábado 11 de octubre de 1980, él fue uno de los jinetes protagonistas, cuando se ganó dos competencias en la reunión.

* EL SEGUNDO EN LA HISTORIA

Tras la victoria de María Soledad con Vicente Macías en la carrera inaugural, el segundo jinete ganador en la historia de Buijo es Eduardo Luque Hidalgo, que sacó ganadora a La Bola del stud Jéssica, una peruana hija de Signal Rocket que ganó la segunda del programa. Luego en la sexta de esa tarde, se impuso con la chilena Milagrito del stud La Paloma, la hija de Marcus en el Premio "Gobernador del Guayas". Todo un personaje el látigo

La Bola del stud ganó la segunda se impuso con la de Marcus en el rsonaje el látigo dromos de América y que dejó la fusta en 1993,

Por: Miguel Guerrero Cañarte

ecuatoriano que paseó su clase por varios hipódromos de América y que dejó la fusta en 1993, cuando ganó por última vez con Péndulo del stud Trini, tras una destacada vida profesional.

* SIETE CLÁSICOS DE SODA STEREO

Con su triunfo de la fecha pasada, el chileno Soda Stereo, pasó a ser uno de los caballos más importantes que han corrido en el Miguel Salem Dibo, superando en clásicos ganados en una temporada a otros grandes corredores de nuesta pista. Un rápido recuento de ganadores clásicos dentro de una temporada nos lleva a un empate entre cinco caballos, incluyendo al comensal del stud Curicó. Partimos de 1984, cuando el chileno Mientras Tanto logró 7 clásicos, luego han sido tres nacionales, en el 2001 Nicotina, en el 2003 Macanudo y en el 2004 Gran Cacao, ejemplares que se llevaron la Triple Corona por lo que sumaron esos éxitos. Una más para el hijo de Spin Master y pasaría todos los records.

* DEBUTANTES IMPORTADOS

- Azpirezca, alazana de 5 años argentina por Sidney's Candy y Asperges por Sunray Spirit. Ganadora en Lima de 4 carreras en arena en 38 salidas. Sus victorias fueron en 1,200 y 1,300 metros.

- Aris, castaño peruano de 4 años por Pegasus Wind y Batul por Bernstein. Ganador de una

carrera en 1.000 metros en arena, en solo 6 actuaciones en Monterrico.

- Farmer's Gold, castaño peruano de 5 años por Lord Justice y Seduced por Rahy. No corre desde noviembre del 2019 en Monterrico, donde salió cinco veces a la pista y ganó una en 1.600 metros en arena. Llegó aquí hace casi un año, en noviembre del 2020.

- Il Campeonissimo, castaño peruano de 4 años por The Ferryman y Cubage por Quintillón. Ganó

una vez en 12 presentaciones en Lima. Su victoria en arena en 1.000 metros.

- Kuntur, castaño peruano de 4 años por Polytechnicien y Lady Polka por Yazamaan. También ganador de una competencia en distancia de 1.000 metros en arena, sobre 9 salidas.

* LUIS ÁLAVA VOLVIÓ GANADOR

Con dos montas en la tarde no pudo ser mejor el retorno del jinete ecuatoriano José Luis Álava, que hace muchos años emigró a Chile donde cumple campaña. Lo hizo en excelente forma al ganar una carrera de antología con Fire on Sand, donde se impuso de punta a punta, soportando al final la carga de casi todos sus rivales que le llegaron encima en memorable prueba.

* CORTOS HÍPICOS

Excelentes los repartos a Ganador la fecha pasada... Fire on Sand devolvió 5,40, Forza Ena pagó 6,00, Gran Gurú abonó 9,70 y el mejor pago fue el de Gringa Rica que entregó nada menos que 23,10 por boleto de 1 dólar y que incluso acumuló la Canjeable No. 1... Aún así, los jugadores del Pollón, llegaron a siete puntos, quedando un acumulado de 1.692 dólares para esta fecha... Las Trifectas también pagaron bien como la Supertrifecta de la primera que pagó 550 dólares.